

Patroli Someah di Wilayah Hukum Polsek Cibinong: Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan C3

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Aug 11, 2024 - 01:44



Polres Cianjur - Sabtu 10 Agustus 2024 – Polsek Cibinong, Polres Cianjur, melakukan patroli Someah di wilayah hukumnya pada Sabtu malam. Kegiatan ini dipimpin oleh IPTU Imam Subandi, didampingi oleh BRIPKA Kuswala dan BRIPTU Mochamad Farhan. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, termasuk tindak kejahatan C3 (curas,

curat, dan curanmor) serta gangguan keamanan lainnya yang mungkin terjadi di wilayah Polsek Cibinong.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cibinong AKP Nanang Laksana, S.IP., menekankan pentingnya kegiatan patroli ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan adanya patroli yang rutin dan terencana, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibinong.

"Patroli Someah ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan keamanan dan mencegah segala bentuk kejahatan. Kami berharap masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman berkat kehadiran petugas di lapangan," ungkap Kapolsek Cibinong.

Selama patroli, petugas fokus pada area-area rawan kejahatan serta melakukan dialog dengan masyarakat setempat untuk mendengarkan keluhan dan memberikan himbauan terkait keamanan. Kegiatan ini juga merupakan bagian dari komitmen Polsek Cibinong dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Kapolsek Cibinong AKP Nanang Laksana, S.IP., menegaskan, "Patroli Someah ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cibinong. Kami akan terus melakukan patroli secara rutin untuk memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terjamin."

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Cibinong.